
ワークライフバランス支援室
院内保育所ニーズに関するアンケート調査

（平成24年11月実施）

配布数 1628

回答数 732

回収率 45％



性 別

男性
18%

女性
81%

無回答
1%



年 齢

24歳以下
12%

25～29歳
以下
17%

30～39歳
29%

40～49歳
19%

50歳以上
23%



区 分

常勤職員
71%

非常勤

職員
25%

無回答
7%



職 種
教育職員

8%
医員・

研修医
5%

医療技術系
職員
7%

看護職員
50%

技術系

職員
6%

事務系

職員
18%

無回答
9%



乳幼児の有無

あり
24%

なし
75%

無回答
1%



乳幼児の保育状況

院内

保育所
22%

その他の

保育所
60%

その他
16%



利用について（20～30代）
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利用について（20～30代）
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保育料金について

妥当
23%

高い
22%

安い
4%

分からない
45%

その他
2%

無回答
4%



保育料金について

保育料金をもっと下げてほしい

非常勤にとっては高いが、医師や看護師にとっては
安いかもしれない

２児以上の場合もう少し安くしてほしい

少し高いと思うが保育の質がたもたれるのであれば
妥当な保育料

洗濯、おむつ処理等を考えると安いと思うがそれが
なければ高い

安いにこしたことはないが土日も利用できることな
どを考えると妥当だと思う



保育時間について

妥当
35%

開始時間を

早めて

ほしい
3%

終了時間の

延長
14%

延長保育

時間の延長
8%

分からない
32%

その他
1%

無回答
4%



保育時間について

終了時刻が18時をまわることが多いため保育時間を
延長してほしい

年中無休24Ｈ保育になればよい
保育時間の延長、夜間保育については早急に改善す
べきだと思う

緊急の仕事が入る医師や看護師がいるので保育終了
時間は延長してほしい

平日も保育終了時間を長くするなどあわててお迎え
に行かなくてもよいようにナースの働ける現状に合
わせて体制を検討してほしい

子育てのために夜勤ができず退職する人もいる。24
Ｈ保育が必要である



終夜保育の回数

妥当
20%

週2回
15%

週3回
10%平日毎日

15%

毎日
13%

分から

ない
4%

その他
4%

無回答
19%



終夜保育の回数
勤務表を作成する側としては平日毎日の方が作成し
やすい

医師や看護師にとってはもっと多い方が良いと思う

終夜保育は希望があれば増やしてほしい。増えれば
利用を検討したい

急な予定変更が発生する可能性があるため毎日が理
想である。難しいのも良く分かる

週1回だと夜勤に制限ができると思う
回数が増えてもなるべく夜は家でみれるようにして
やりたいので利用しないかもしれない

「院内保育所」とするならば年中無休、終日が理想
です。そうすることにすることにより離職者も減る
と思う



終夜保育料金について

妥当
29%

高い
8%

安い
5%

分から

ない
50%

無回答
8%



終夜保育料金について

他保育所通所児も同額で良いと思う

もっと安くしてほしい

終夜保育に2人預けると夜勤手当よりも高い
夜勤回数分、終夜保育を利用すると1万円超えてしま
う。



休業日について

妥当
21%

年中無休
41%

分からない
35%

その他
3%



休業日について
年末年始は休みでも第3土日は開けてほしい
第3土日も開所してほしい。夫婦ともに仕事の場合、
市内の他保育所の休日保育を利用することがある

大変だが年中無休がよい

年末年始休業も12/30～1/2のように短くしてほしい
院内保育所なのに休みがあるのはおかしい。365日
24時間ナースは仕事を誰かがしている
看護職員は年中無休なので保育所が休業になるのは
おかしいと思う。年末年始は希望保育という形を
とっても良いと思う

休業日に職員の勤務も考慮してもらえるのなら妥当
である



育休中の利用について

妥当
24%

一時保育は

利用可能に
32%

分からない
27%

その他
4% 無回答

13%



育休中の利用について

乳児をみながら上の子の保育はかなりきついと思
う。上の子は入れてほしい

育児休業中であっても医師の集まりや症例検討会の
参加、学位審査や論文の見直しなど仕事はあるため
一時保育は利用可能にしてほしい

月に制限を設ければ一時保育が利用できるのではな
いだろうか

復帰前手続き、職員検診等に来院の際、一時保育も
利用できると良い

一時保育・基本保育共に利用可能にしてほしい

育休中一時退所は仕方がないと思うが復帰時に預け
られるという保証があればよいと思う



その他

子育て支援サービスの多様化はとても有り難く重要
な機能である。益々の充実を願っている

院内保育ならではのいいこと（洗濯物もきちんとし
てもらえる等）もたくさん聞いています

院内に保育所があることで子どもを持つ親は大変あ
りがたいと思う。勤務背景を理解いただいている上
での設置なので自分が子育てをしていた頃にあれば
どんなに有り難かったかと思う。ますます充実する
ことを期待しています

ありがとうございます。島根大学の職員が安心して
働ける環境を少しでもよくしていただければと思う



その他

保育所の増築をお願いしたい

敷設・園庭がせまいので広くしていただきたい

以前利用していたが病児保育も近くにあり安心して
子育てができた。より多くの人が利用できる施設に
なることを望む

駐車スペースの使用についてマナーが悪く入口付近
に停められひやっとしたことがあるので注意してほ
しい。

入所者数を増やしてほしい

保育士さんの待遇を良くすると、保育士さんの質が
さらに上がる

就学前まで預けられるよう年長児のカリキュラムを
充実させてほしい



その他（現在院内保育所利用中）

保育士さんたちには時間延長以外にも発熱しても夕
方まで保育してただいたりと無理ばかりお願いして
いる。心から感謝している

とても助かっています。先生方によくしてもらい子
どもも喜んで行っています

普段からとても丁寧に対応してもらっていて感謝し
ている。

いつもありがとうございます。楽しい行事（運動
会、親子遠足、ひな祭りなど）とても良い保育園で
すね
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